



Comunicado 22/2020-21

LIGA ORO FEMENINA 2020/2021

El Comité Nacional de Hockey Línea informa a los clubes participantes en la Liga Oro Femenina 2020/2021, que la sede 3 prevista para el fin de semana del 23 y 24 de enero de 2021, se traslada al 27 y 28 de febrero de 2021, debido a que la Fase 1 de dicha liga no se ha podido terminar por el aplazamiento de partidos por motivos sanitarios relacionados con la COVID-19.

Así mismo, se comunica que los partidos pendientes de jugar de la Fase 1, se tendrán que disputar hasta el 14 de febrero de 2021.

Reciban un cordial saludo,
Comité Nacional de Hockey Línea.

